

SCHÜTZENSPORT

Ueckermünder bei Haff-Sail dabei

UECKERMÜNDE (VC). Der Schützenverein Ueckermünde hat sich mit einem mobilen Schießstand an der Haff-Sail



Der Ueckermünder Schützenstand bei der Sail

FOTO: PRIVAT

beteiligt. Dort konnten Gäste mit dem Luftgewehr und der Luftpistole auf eine 10er-Ringscheibe schießen. Besonders den Kindern machte es großen Spaß, mit einer ruhigen Hand und zielsicherem Auge ihr Können zu beweisen. Aber auch viele Erwachsene ließen es sich nicht nehmen, sich als Schütze zu probieren. Als Ansporn gab es für alle Teilnehmer Urkunden und Sachpreise. Am Abend fand eine große Siegerehrung für die besten Schützen statt. Das Ziel des Schützenvereines war es, den Einwohnern von Ueckermünde, den Gästen sowie Touristen das Vereinsleben näher zu bringen.